

# Pasangan MYL-ARA Gelar Kampanye Terbuka di Sibatua Pangkajene, Sampaikan Program Unggulan untuk Pangkep

**HermanDjide - PANGKEP.INFORMAN.ID**

Oct 30, 2024 - 13:10



*Pasangan MYL-ARA Gelar Kampanye Terbuka di Pangkajene, Sampaikan Program Unggulan untuk Pangkep*

PANGKEP - Pasangan calon Bupati Pangkep nomor urut 1, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau, SP, MSi, bersama wakilnya Drs. H. Abdul Rahman Assagaf, M.Kom, atau yang dikenal dengan pasangan MYL-ARA, menggelar kampanye

terbuka di Desa Sibatua, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep pada Rabu, 30 Oktober 2024.

Kampanye ini dihadiri oleh Mantan Bupati Pangkep Brigjen ( Purnawirawan) Andi Baso Amirullah, Mantan Bupati Pangkep dua priode H Syamsuddin Hamid SR, dan ratusan warga yang datang untuk mendengarkan visi, misi, dan program unggulan yang akan dijalankan MYL-ARA jika terpilih. Suasana acara berlangsung meriah dengan antusiasme yang tinggi dari para pendukung.

Dalam kampanye tersebut, DR. H. Muhammad Yusran Lalogau memaparkan beberapa program unggulannya, terutama dalam bidang pendidikan, kesehatan, dan pemberdayaan ekonomi masyarakat. Dia menegaskan komitmennya untuk meningkatkan kualitas pendidikan di Kabupaten Pangkep, terutama dalam menyediakan fasilitas pendidikan yang lebih baik serta beasiswa bagi siswa berprestasi. Di sektor kesehatan, MYL juga berkomitmen untuk memperbaiki layanan kesehatan hingga ke pelosok desa agar setiap warga dapat memperoleh akses yang merata.

Drs. H. Abdul Rahman Assagaf, selaku calon wakil bupati, turut menambahkan beberapa poin penting mengenai pengembangan ekonomi di wilayah Pangkep. Dia menyatakan bahwa salah satu fokus utama mereka adalah membuka peluang kerja baru melalui program UMKM dan pemberdayaan ekonomi berbasis desa. Hal ini diharapkan dapat mengurangi tingkat pengangguran dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Pangkep. Menurutnya, dengan ekonomi yang kuat, masyarakat akan lebih mandiri dan tidak bergantung pada bantuan pemerintah semata.

Selain pemaparan program, MYL-ARA juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi yang kondusif selama masa kampanye. Mereka menekankan pentingnya kerukunan dan persatuan di antara warga meskipun berbeda pilihan politik. MYL mengatakan bahwa pemilihan bupati adalah kesempatan bagi masyarakat untuk menentukan pemimpin yang mampu membawa perubahan positif tanpa harus merusak harmoni sosial.

Kampanye terbuka MYL-ARA di Desa Sibatua ditutup dengan doa bersama dan yel-yel semangat dari para pendukung. Antusiasme masyarakat yang hadir menunjukkan bahwa pasangan ini memiliki basis pendukung yang kuat di Kecamatan Pangkajene. MYL-ARA berharap kehadiran mereka dalam acara ini bisa mempererat hubungan dengan masyarakat dan menambah keyakinan warga untuk memilih mereka pada hari pemungutan suaranya.( Herman Djide)